
1 / 2 

◎あなたが今日気づいたことは？ 

・とにかく時間が足りないの一言です。特に市民公募者の中に町内会に関わっている人が同 

じグループにいるのは大変心強く、今まで（第１回会議）見えてこなかったまちづくりの 

イメージがグループワークで見え、充実した時間でした。 

・私も含めて、皆様肩が張っているように思う。 

・基本条例の重みを感じた。今後はより具体化になるよう進めたい。 

・初めてグループで話し合い、違いがわかり大変おもしろかった。 

・時間がスムーズに進んだ。 

・詳細についての意見が多かった。 

・宿題の用紙を見て今日議論することがわかる。 

・事務局から説明のあったワークショップの注意点の実践が難しいようです。話が細かく長 

くなる方、脱線してしまう方がいました。事務局からも随時周知をお願いします。 

◎あなたが今日うれしく思ったこと、満足したことは？ 

・普段聞けないまちづくりのことを色々と聞けたこと。 

・参加されている方々の条例に対する深い思いを感じました。また、行政職の方々と同じ目 

線で考えられることに満足しています。 

・楽しいグループなので、意見を自由に言え、大変満足しました。 

・意義深い意見が出され、満足。 

・良くディスカッションが出来た。 

・いろいろな意見が聞けた。 

・馬場健先生の説明で条例制定の内容がわかった。 

・お茶とお菓子があったこと。お知り合いの方が増えたこと。 

◎あなたが今日不満に思ったこと、悲しかったことは？ 

・特に会議に関してはありません。 

・どうしても意見が行政攻撃になりがちになる事が悲しいと思います。 

・時間が短く、十分に人の意見が出されなかったものと思う。 

・時間の関係もあるが、提案者との意見交換がなされた方がいい。 

・やはり、時間が足りなかった。 

・遅く来たようで、車の駐車が大変だった。 
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◎あなたが今日、言い残したことは？ 

・今日言う意見は全て言えましたので、全くありません。 

・可能であれば、条例先進地で検討された委員の方の意見（制定前後の状況及び感想）を聞 

く機会を設けて見てはどうでしょうか？ 

◎その他 

・馬場先生の話は大変分かり易かった （その分、 分かっている人には多少不満だったかも）。 

・班の中に入った職員委員も、市の勉強会に参加されて勉強しているせいか、熱心さが意見 

に表れていた。 

・出来るだけ欠席せず参加するようにしないと、次が分からない事が分かった。


